
11 ЛЕТ — ЭТО СРОКВ понедельник, 3 де
кабря, Общественный со
вет Славутича отметил  
свое 11-летие. Дата не 
круглая -  но заставляю
щая задуматься о том,  
насколько все же живучи 
и дееспособны  подчас  
общественные структу
ры, состоящие из жите
лей конкретного населен
ного пункта и направля
ющие свою д еятель
ность на улучшение жиз
ни именно в нем.

Шла речь о ближайших 
и о тд а л е н н ы х  го р о д ски х  
перспективах и на этом за
седании.

Прежде всего, городской 
голова (он же и бессменный 
председатель общ ествен
ного совета) Владимир Удо
виченко сообщил, что есть 
большая вероятность того, 
что оф ис ком пании 
NOVARKA, которая будет ре
ализовывать проект строи
тельства нового конф айн- 
мента, все же разместится 
в Славутиче. Какие выгоды 
ож идаю тся  от этого  для 
Славутича? Значительные: 
приток немалого количества 
людей извне неизбежно по
влечет за собой развитие 
сферы услуг, что не замед
лит сказаться и на уровне 
жизни самих славутчан. Это 
—- с одной стороны. С дру
гой же, по информации чле
нов общественного совета, 
побывавших в городе квар- 
тильеров NOVARKA насто
раживает тот факт, что пока 
в Славутиче нет учрежде
ний общественного питания, 
где привлекаемый ими к ра

ботам персонал мог бы быст
ро и достаточно недорого по
завтракать. Впрочем, по мне
нию городского головы, это 
проблем а надум анная: как 
известно , спрос  рождает 
п редлож ение , и в целом в 
Славутиче найдется немало 
ресторанов и кафе, которые 
будут биться за право полу
чить такой заказ.

Кроме того, приход в Сла
вути ч  п о д р я д ч и ко в  и с у б 
подрядчиков NOVARKA, воз
можно, позволит определен
ным образом подкорректиро
вать в пользу города распи
сание движения электропо
ездов, сделав его шире и оп
тим альнее. Во всяком  слу
чае, такая возможность рас
см атривается.

Чуть менее оптимистична 
ситуация с разм ещ ением  в 
городе исследовательского  
реактора —  проект, который 
в нынешних условиях позво
лил бы Славутичу, сохранить

статус  ато м -го р од ка . При 
всей очевидной  пр и вл е ка 
тельности нашего города для 
этого проекта , необходимо 
серьезное лоббирование ин
тересов славутчан на самых 
высоких уровнях. Печально, 
но в ситуации, которая сегод
ня имеет место быть в госу
дарстве, определить союзни
ков для продвижение идеи до
статочно сложно.

Обсуждена на заседании и 
работа, проводимая в отноше
нии возобновления первого 
списка для работников ЧАЭС 
и зоны отчуж дения. По ин
формации В. Удовиченко, на 
состоявш ем ся  заседании 
Межведомственной комиссии 
по данному вопросу была по
лучена полная поддержка 
министра МЧС Нестора Шуф- 
рича. Согласно украинскому 
законодательству, проф иль
ное министерство имеет пра
во выносить на рассмотрение 
Кабмина перечень специаль

ностей, которы е должны  
быть внесены в классиф и
катор. МЧС готово взять на 
себя эту функцию.

Как и обычно, прозвучал 
на заседании и ряд предло
жений от членов обществен
ного совета. Среди них —  о 
перемещении в город скуль
птуры «Прометей», в настоя
щее время находящейся на 
промплощадке ЧАЭС. По мне
нию части горожан, интере
сы которых представляют оз
вучившие его члены совета, 
скульптуру как символ един
ства ликвидаторов следует 
установить в Славутиче.

—  Там могли бы встре
чаться бывшие припятчане, 
—  пояснил один из генера
торов данной идеи Валентин 
Мельник. Исходя из выш е
сказанного , совет предло
жил городским  властям  в 
ближайшее время обратить
ся к руко во д ству  ЧАЭС с 
предложением исследовать 
состояние скульптуры , не
обходимость и стоимость ее 
д езактивац ии  и реставра 
ции, а такж е возм ожность 
перемещения ее в город.

Были внесены и обсужде
ны и другие предложения, 
касающиеся общественной 
и экономической жизни Сла
вутича.

Заседание заверш илось 
неформально —  члены со
вета сф отограф ировались 
на память. Ведь что ни го
вори, а 11 лет — это срок.
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